



Le 49-3 A AMPLIFIÉ NOTRE COLÈRE !

Les organisations syndicales et de jeunesse de la Corrèze appellent à amplifier les actions de blocage de l'économie et la grève reconductible.

Nous continuerons à exiger de manière ferme le retrait de la réforme des retraites !

Nous gagnerons par la participation de chacun aux grèves, actions, tractages, Assemblées générales et manifestations :

Samedi 25 mars

- De 10h à 12h : **tractage** à Tulle sur les deux marchés
- Dès 13h45 : **tractage** à Brive devant le salon de l'habitat, espace des 3 provinces
- A partir de 19h30 : **soirée de soutien** aux grévistes à la Boîte en zinc de Chanteix

Lundi 27 mars

- De 10h à 12h : **tractage** à Géant à Malemort
- De 15h30 à 17h30 : **tractage** au rond-point de Photonis à Brive

Mardi 28 mars : Journée de manifestation nationale

- De 8h à 10h : **Tractage** au rond-point du Cadran (Isoroy) à Ussel
- 10h : **manifestation** à Tulle, rdv à la gare
- 15h : **manifestation** à Brive, rdv place de la Guierle
- 15h : **manifestation** à Ussel, rdv place Voltaire

Mercredi 29 mars

- De 14h à 17h : **Rassemblement statique filtrant** à Tulle (rond-point de Gémio et au carrefour du contrôle technique Autosur)

Les préavis de grève illimitée sont déposés pour tous les secteurs jusqu'au retrait.

Ensemble nous allons gagner !

Communiqué de presse

L'ensemble des organisations syndicales et de jeunesse de la Corrèze dénoncent l'usage disproportionné et inédit de la force utilisée sans aucune sommation contre les jeunes et la banderole de tête où se trouvaient tous les responsables des organisations, par les forces de l'ordre disposées en haut de la rue Souham lors de la manifestation du 23 mars 2023.

Elles condamnent aussi les intimidations de la part du chef d'établissement du lycée Edmond F envers les responsables des organisations de jeunesse le matin du 23 mars.

Elles soutiennent également les manifestants blessés, dans leurs démarches judiciaires.





Monsieur le préfet,

Nous vous avons déjà alerté sur le caractère inhabituel, disproportionné et provocateur de la disposition des fonctionnaires de polices armés et en tenue de maintien de l'ordre au point d'arrivée de nos manifestations à Tulle.

Le jeudi 23 mars, la manifestation était bruyante mais pacifique. S'il est vrai que les forces de l'ordre ont été arrosées, il nous semble que l'utilisation de gaz lacrymogènes directement diffusés dans le visage de lycéens était dans le but de provoquer l'embrasement de la foule, d'autant qu'il n'y a eu aucune sommation.

Alors que les représentants des organisations syndicales et de jeunesse se sont placés en rempart entre la jeunesse et les forces de l'ordre pour maintenir le calme, vous avez donné l'ordre de les attaquer, ce qui a conduit de nombreuses personnes à se rendre aux urgences de l'hôpital pour être soignées et cette attaque a contribué à faire monter la colère chez les manifestants. Nous condamnons fermement cet ordre inédit donné qui ne fera qu'amplifier la colère des manifestants corréziens et nous vous en tiendrons pour seul responsable.

Nous exigeons le retrait de la réforme des retraites qui est injustifiée, injustifiable, illégitime et brutale, et sachez que nous restons et resterons unis et déterminés pour en obtenir l'abrogation.

Veillez recevoir, Monsieur le préfet, nos salutations distinguées.

Les organisations syndicales et de jeunesse corréziennes